
2008年3月5日(星期三) 
立法會會議席上 
劉江華議員就 

“推動港鐵全線落實月票及學生票價優惠” 
提出的議案 

 
 
經張超雄議員及鄭家富議員修正的議案 
 
“鑒於目前跨境學童每天來港上學，需要繳付港鐵高昂的跨境線收費，加上香港
鐵路有限公司(港鐵公司)在兩鐵合併後，九廣鐵路公司提供的月票優惠，以及前
地鐵公司提供的學生優惠，未有在全線推行，因而造成不公平情況，本會促請政

府與港鐵公司磋商，推動在港鐵全線推行上述兩項票價優惠，消除現時的不公平

情況，並在推行此等優惠時考慮把優惠推展至跨境學童，以減輕他們的交通費負

擔，令包括跨境學童在內的所有乘客受惠，以及將前地鐵公司提供的學生優惠擴

展至包括25歲以上的全日制學生；此外，除將九廣鐵路公司提供的月票優惠在全
線推行外，亦應將月票優惠轉為常設安排。” 
 


